
 

 

 

 

日時：平成 29年 8月 28日（月）8：00～9：00               

場所：名寄庁舎 4階大会議室        

１ 開 会 

 

 

２ 市長あいさつ 

・台風や風水害等による大きな被害がなく安心しているが、油断せずに、７月実施の防災訓練、８

月実施の防災セミナーに続き、普段から災害に対し備えることが重要だと考える。 

・８月は多くのイベントがあり、無事終了したことにお礼申し上げる。産業まつりの開催時間、各

種イベントの同日開催等、検証の必要があると感じた。 

・８月２４日に北海道自衛隊駐屯地等連絡協議会の中央要望に参加し、名寄市の自衛隊官舎の家賃

に関する事案を含め、要望をしてきた。名寄市の事案については早期に解決することで、地域へ

の人員の定着につながると考える。秋季要望に向けて整理し対応していきたい。 

・名寄産業高校のＰＲのため、名寄産業高校校長と東京２３区内の教育委員会を訪問した。北海道

へ進学し、農業や酪農について学ぶことへのニーズはあるが、その後の進路等、地域の受け入れ

態勢が必要であり、大きな課題であると感じた。 

・地域おこし協力隊の任期を終え、平成２９年度から名寄で新規就農した平澤宏幸さんの結婚式に

出席した。人と地域に恵まれた良いケースであり、あらためて受け入れ態勢の重要性を感じた。 

・本日から総合計画ローリングが始まる。政策が一層、力強く進むよう議論をお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定  

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）平成２８年第 1回定例会における検討事項の処理顛末について【追加分】 

・検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○ひまわりらんどの季節による施設の状況と人員配置について 

・冬の寒さ対策として、吹抜け部分の改修費を平成 28年第 3回定例会で補正予算にて計上した。 

・夏の暑さ対策については、湿度、温度の管理を研究する。 

・人員配置については、組織・機構の検討を進めている。 

健康福祉部 

2 

○子育て応援アプリの推進について 

・道内での導入実績がないが、国においてマイナンバーの活用を進めていることから、引き続き

調査研究を進める。 

健康福祉部 

 

 



（２）平成２８年度予算審査特別委員会における検討事項の処理顛末について【追加分】 

・検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○市内保育所・認定こども園の保育士の確保状況と対策について 

・施設型給付費における処遇改善の考えかた、実施方法を各事業所に説明し対応している。 健康福祉部 

2 

○親子お出かけバスツアーの周知方法について 

・保健センターと連携し、周知に努めている。 

（保健センター事業開催時に、バスツアー事業についての宣伝を行なっている。） 

健康福祉部 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）平成２９年度道北副市長会に係る議案提出について（依頼）【総務部】 

  ・議案提出について依頼がありました。 

（２）平成２８年度決算審査特別委員会について【総務部】 

  ・内容について説明がありました。 

（３）現金保管状況調査の結果について【会計室】 

  ・調査結果について報告がありました。 

（４）その他 

  ・新名寄市総合計画・後期実施計画に係る確定事業費について説明がありました。【総務部】 

  ・陸上自衛隊名寄駐屯地衛生科隊員の実習受入れについて報告がありました。【消防署】 

 

６ 閉 会 

〈橋本副市長〉 

・出張について報告 

８月２４日（木）北広島市で開催された北海道市長会副市長会議に出席 

：北広島市の新庁舎、ＵＤタクシーに対する補助の状況 

８月２５日（金）チャレンジデー2017SSFセミナーメダル認定証授与式に参加 

        ：特別功労賞を受賞  

８月２６日（土）高円寺阿波おどりに参加 

        ：交流自治体間で情報交換（若者が少ない、防災について等） 

 

〈久保副市長〉 

･平成２９年度全道市町村職員及びＯＢパークゴルフ大会について 

８月２６日（土）名寄市で開催され、多くの人が名寄市に訪れた。名寄市の参加者も健闘した。 

 

〈加藤市長から〉 

・現金保管状況調査への協力に感謝する。追跡調査の年度内実施、また、今後も定期的に調査を実

施するようお願いする。 

 


